

*Sehr geehrte Präsidiumsmitglieder des
Blasmusikverbandes Schwarzwald-Baar e.V.,
sehr geehrte Vereinsvorstände,
sehr geehrte Vereinsmitglieder,*



als neue Geschäftsführerin des Blasmusikerbandes
Schwarzwald-Baar e.V. werde ich ab sofort das Aufgabengebiet
von Herrn Josef Hirt übernehmen.

Zunächst möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich Ihnen kurz persönlich vorzustellen:

Ich heiße Antje Mämpel, bin 38 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Kinder. Nachdem ich mich vor ein paar Jahren zugunsten meiner Familie aus meinem Beruf der Sparkassenfachwirtin zurückgezogen hatte, engagierte ich mich mit viel Leidenschaft im gesellschaftlichen Bereich, unter anderem einige Jahre als Außenstellenleiterin der Volkshochschule Bodenseekreis.

Meine musikalische Laufbahn startete ich mit 8 Jahren in einem Jugendblasorchester in meiner Heimat im Thüringer Wald. Hier begann ich Querflöte zu spielen, später als Ergänzung auch Saxophon. Nach einer langen musikalischen Pause bin ich nun wieder - mittlerweile mit meiner ganzen Familie - in der Musik- und Trachtenkapelle Schabenhäusen aktiv.

Ich freue mich sehr darauf, Ihnen unterstützend zur Seite zu stehen und Sie bald persönlich kennenzulernen.

Sie erreichen mich unter:

Telefon: 07728 2164954
Email: blasmusikverband@web.de

Auf eine gute Zusammenarbeit!

Freundliche Grüße,

Antje Mämpel

Blasmusikverband Schwarzwald-Baar e.V.
Lohäckerstraße 26
78078 Schabenhäusen

Telefon: 07728 2164954
Email: blasmusikverband@web.de

Musik...verbindet...